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                 ASSOCIATION DE LA RUE DU COLONEL FABIEN – 78220 VIROFLAY 
 
     PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 13 JANVIER 2017 
 
I.Ouverture de la séance .Le quorum requis par l'article 18 de nos statuts étant atteint, la Présidente, 
Sabine Besnard, souhaite la bienvenue aux 25 personnes présentes et ouvre la séance à 21h. 
 Rappel de l'ordre du jour : 
 . Vote d'adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 15 janvier2016. 
 . Rapport d'activité de l'année 2016 et vote d'adoption. 
 . Rapport financier de l'année 2016 et vote d'adoption. 
 . Vote sur le montant de la cotisation 2017. 
 . Projets pour l'année 2017 
 . L'action de l'UUDP 
 . Renouvellement du Conseil d'Administration. 
 . Questions diverses. 
II.Adoption du procès-verbal de l'année 2016. 
 Ce procès-verbal, dont un exemplaire a été transmis à chaque adhérent, est mis aux voix et 
adopté à l'unanimité . 
 
III.Rapport d'activité de l'année 2016 et vote d'adoption . 
 1.Le Salon du Vin, organisé par Jean-Baptiste Pinton le 2 avril. La réunion était sympathique 
et animée, le buffet abondant et varié ; il y a eu beaucoup de participants, qui ont pu déguster quatre 
cépages différents : le Pinot Noir du Rosé des Riceys (Champagne), rare et délicat, un Savagnin du 
Jura, à  l' arôme de noix , un Tannat du Madiran , puissant, et une Négrette du Frontonnais , très 
puissante. Merci à la famille Pinton-Gouaislin pour le renouvellement de cette tradition. 
 2.L'échange de Plantes , le 21 mai, s'est tenu chez la famille Bécue-Parpaix, que les partici-   
pants remercient pour la gentillesse de leur accueil. 
 3.La Fête de la Rue, le 17 septembre : elle a dû se tenir en intérieur, en raison des conditions 
météorologiques, mais l'ambiance du repas du soir était fort chaleureuse . 
 4. La sortie culturelle, le 19 novembre, à la maison d'Armande Béjart à Meudon, a réuni 
environ huit personnes. L'exposition  présentée portait sur l'art contemporain et la caricature. 
 Vote sur le rapport d'activité 
 Le rapport d'activité est mis aux voix et adopté à l'unanimité moins une abstention. 
 
IV.Rapport financier pour l'exercice 2016 et vote d'adoption.   (sommes en euros) 
 Dépenses     Recettes 
Assurance :    71,24  Excédent 2015 :  2343,49 
Secrétariat :    19,12  Cotisations :     450,oo 
Frais d'Assemblée Générale :  13,86  (16 cotisants) 
Activités :                      244,07  Intérêt du Livret A      19,40 
 dont : 
    .Salon du vin :         158,70 
    .Echange de plants :  22,46 
    .Repas de l' Assoc. :  62,91 ___________     _____________ 
TOTAL dépenses :             348,29  TOTAL recettes :  2812,89 
Excédent :            2464,60 
 Vote sur le rapport financier. 
 Le rapport financier est mis aux voix et adopté à l'unanimité moins deux abstentions. 
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V. Vote sur le montant de la cotisation . 
 L'Assemblée se prononce à l'unanimité pour le maintien de la cotisation à 25 euros par an et 
par foyer. Cette décision devra être entérinée par le Conseil d'Administration. 
 
VI. Projets pour l'année 2017. 
 1. Echange de plantes . Il se tiendra chez Clare et Bertrand Gaffney-Sicard  ( au N°2 ), le 
samedi 13 mai. 
 2. Salon du vin . Jean-Baptiste Pinton a l'intention d' en organiser un. La date reste à fixer. 
 3. Fête de la rentrée. Elle aura lieu le samedi 16 septembre. 
 4. Sortie culturelle. Des suggestions sont faites par Sylviane Gouaislin(Théâtre/ Expositions) 
et par Isabelle Mélin (Musées / Expositions). Nos deux amies adhérentes vont creuser la question en 
vue de propositions concrètes. L'une d'elles se matérialise : une randonnée pédestre dans le 16e 
arrondissement, sur le thème de l'architecture des années 30, le samedi 17 juin 2017. 
 
VII. L'Action de l'UUDP . 
 André Bassez, Président de l' UUDP, annonce pour le 25 mars une opération  Forêt Propre . 
 Le 31 janvier aura lieu une réunion avec le STIF (Syndicat des Transports de l'Ile de France) 
entre autres au sujet de la fermeture partielle de certaines gares. 
 L'Assemblée Générale de l'UUDP se tiendra le 14 mars 2017. Il ysera traité  : 
 a) des  projets d'urbanisation  à Viroflay, 
 b) de l'aménagement du Quartier de Verdun, 
 c) des forêts qui nous entourent, 
 d) de l'évolution des transports en commun, 
 e) du déploiement des compteurs Linky. 
  
  Des adhérents posent la question des insecticides employés sur les platanes de l'avenue, 
produits nocifs qui inquiètent la population riveraine. 
 Il est aussi parlé de la rénovation de la piscine municipale. 
 Enfin est soulevé le cas de la modification de l'éclairage de notre rue, cause de gêne pour 
certains. Il paraît que les LED employées maintenant auraient été choisies par mesure d'économie.
  
 André Bassez signale par ailleurs le projet de rénovation de la salle Dunoyer de Segonzac. 
 
VIII. Renouvellement du Conseil d'Administration. 
 Comme de règle, le C.A. se démet et un nouveau Conseil est élu. Monsieur Jean-Baptiste 
Pinton ne se représente pas. Madame Sylviane Gouaislin propose de le remplacer, à la satisfaction 
de tous. Elle est élue à l'unanimité, comme sont réélus les autres membres du Conseil sortant, qui se 
sont représentés. Le nouveau Conseil se présente comme suit : 
Mesdames Sabine Besnard, Yu-Ing Galley, Clare Gaffney, Sylviane Gouaislin, Brigitte Lellouche et 
Josiane Saison, et Monsieur Pierre Tabourier. 
 
IX.Clôture de la séance. 
 L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures. 
 
Viroflay, le 12 mars 2017, 
 La Présidente : Sabine Besnard    Le Secrétaire : Pierre Tabourier 
  
 


